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AUTORIDADES POLICIALES PRESENTES 

Director General de la Patrulla Rural, Comisario General Marcelo Marín - 

Directores Patrulla Rural Sur, Comisario Mayor, Hilario Pereyra – 

Comisario Mayor, Ariel Vargas, Director de Patrulla Rural Norte. 

 

Agradecemos que en esta oportunidad nos acompañan referentes policiales 

de las provincias de  Santa Fe, Buenos Aires, Santiado del Estero, Tucumán, 

San Luis, La Pampa, La Rioja, Mendoza y Entre Ríos.   

 

En el pasado Congreso Interprovincial de Policías Rurales, el cual fue el 

primero, resultó de vital importancia establecer resultados operativos en la 

planificación de la prevención y la investigación de delitos rurales, pero 

también en las resoluciones institucionales que se generaron entre las 

distintas fuerzas de seguridad participantes, lo que nos fue muy útil a la hora 

de la construcción de vínculos interpersonales, para actuar en función de la 

misión de nuestro trabajo, basado en la prevención.  

 

Poder conocernos y acercar consensos redunda en resultados positivos para 

cuidar nuestro campo, motor fundamental de la economía argentina y en 

particular, de nuestra región manisera.  

 

Quiero felicitar al Gobernador de Córdoba, Cr. Juan Schiaretti por la 

decisión estratégica de elevar al rango de Dirección en la Plana Mayor de la 

Policía, a la sección de Patrullas Rurales, y reafirmar hoy a su Director 

Marcelo Marín, para que le sea trasladado a vuestra Jefa de las Fuerzas y al 

flamante Ministro de Seguridad, Dr. Julián López, la voluntad permanente 

de los municipios para trabajar en conjunto por la seguridad de nuestros 

pueblos y zonas rurales.  

 

Estar cerca, patrullar los campos junto a los productores, trabajar en  

interfuerzas y con apoyo de la tecnología, como nuestro centro de monitoreo 

contribuyen a una mayor prevención del delito y una vida tranquila de la 



familia de campo, tomando como prioridad la seguridad en todos sus 

ámbitos.  

Como Intendente, les deseo una feliz estadía en nuestra Ciudad, un excelente 

desarrollo del trabajo que comienza a llevarse a cabo y un agradecimiento 

especial por la federalización de este Congreso que hoy toma asiento por 

segundo año en General Deheza, convirtiéndonos en una ciudad referente en 

materia de seguridad rural y colaborando para que entre todos seamos 

protagonistas del quehacer preventivo.  

 


